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ASSEMBLEE GENERALE DU 4 JUIN 2016 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

 

Je déclare ouverte l’Assemblée Générale du Bridge Club Pau-Pyrénées. 

Membres présents : 78   Membres représentés : 143 

Nous allons tout d’abord procéder à l’approbation du procès-verbal de l’A.G. du 2 mai 2015.  
Le P.V. a été affiché au Club, tout le monde pouvait le lire ou demander à le lire. 
Donc, sauf si quelqu’un demande à en entendre la lecture maintenant, nous allons procéder à son 
approbation. 
Contre 0 
Abstention  1 
Rapport adopté à la majorité. 
J’ai donc entamé ma dernière année de présidence et j’en suis soulagé car la charge commence à 
m’épuiser sérieusement. Il est vrai que le poste apporte de grandes joies mais aussi de nombreuses 
désillusions ; il faut être un peu masochiste pour l’accepter. 
Mais lorsque l’on a été entouré comme moi par une équipe volontaire et performante cela devient 
déjà un peu plus supportable. 
L’année écoulée n’a pas apporté de grands bouleversements. A noter au niveau compétitions un 
palmarès nettement meilleur et un titre de vice-champion de France par paire (Michel Téchené vous 
donnera le détail tout à l’heure). 
L’ambiance du club oscille entre bonne et très bonne et c’est une grande satisfaction car n’oublions 
pas que de nombreux adhérents ne font pas de compétitions et viennent très souvent pour partager 
un bon moment au cours duquel le bridge même s’il est important n’est pas primordial et c’est très 
bien ainsi. 
Regardons plus en détail le fonctionnement du Club. 

- Le Conseil d’Administration 
Notre C.A. se réunit toujours tous les mois avec un ordre du jour plus ou moins important. Mais je 
crois cette réunion mensuelle indispensable car elle permet de faire le point, de rester soudés et 
d’être plus réactifs. Mais il est temps que j’arrête car mes idées et les options que je propose sont de 
plus en plus discutées (tant mieux pour la démocratie). 
Les idées différentes et les discussions se déroulent toujours dans une excellente ambiance et les 
quelques dérapages sont très vite oubliés. Alors un grand merci aux 15 membres du C.A. qui me 
soutiennent car grâce à eux la charge présidentielle est beaucoup plus acceptable. 
 

- Les Tournois 
Nos tournois de régularité se maintiennent à un niveau très satisfaisant et l’augmentation de tarif 
décidée l’an dernier nous permet d’améliorer sensiblement notre compte d’exploitation. 
 (Le Trésorier vous en donnera les détails tout à l’heure).  
Le tournoi Henri IV semble moins attractif que les années précédentes, surtout dans la catégorie 
4ème série.  Nous avons malgré tout décidé avec Lescar et Montardon de continuer un an de plus. 
Nous referons le point début 2017. 
Nous avons également décidé d’arrêter le tournoi du Roy René, pour le remplacer à partir de 
septembre par les Super Rondes Société Générale. Le gros reproche fait au Roy René concerne 
surtout les enchères parfois étonnantes, mais surtout un logiciel particulier qui ne nous cause que 
des soucis principalement au niveau des bridgemates. 
Les Super Rondes devraient vous satisfaire en tout cas nous l’espérons. 
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- Animation 
Marie FABRE, Gisèle FERRARIS, Chatie DEBLACHE, Chantal RIOLLET et quelques bénévoles organisent 
tous les mois d’excellents apéritifs et participent activement aux tournois à thème. Merci à elles. 
A noter cette année l’arrivée remarquée  dans l’équipe de Véronique POLI qui organise 
régulièrement de succulents amuse-bouche pour accompagner les cocktails d’Alain VAUVRECY. 
Et ne parlons pas des repas qu’elle prépare à la perfection et pour lesquels elle n’est pas avare de ses 
heures de travail. 
 

- Communication 
Notre vice-Président Dominique GUERPILLON est toujours aussi performant et le site du BCPP un 
exemple de qualité. Bravo !  
 

- Informatique 
Jean-Louis BENOIST est toujours réactif dès qu’un problème apparaît.  Les bugs et autres anomalies 
informatiques ne nous sont pas perceptibles car réglés en amont et il faut être compétent pour le 
faire. Merci beaucoup.  
 

- Compétitions 
Les inscriptions et les règlements se déroulent mieux. Michel TECHENE vous donnera tout à l’heure le 
palmarès bien meilleur que l’an passé et il pourra vous annoncer le défraiement des déplacements à 
Bordeaux grâce à l’amélioration de notre compte d’exploitation.  
 

- Bar 
Alain VAUVRECY s’en occupe avec sérieux et grâce à un ratio amélioré, le bar devient un élément non 
négligeable du résultat financier. Merci Alain.  
 

- Ecole de Bridge 
De gros bouleversements cette année. En septembre 2015 lors de la réunion préparatoire de rentrée 
des moniteurs et maîtres assistants, il a été pris prétexte de notre décision de permettre à 
F.WERBROUCK et M.ROUANET-LABE de donner des cours de compétition le lundi matin et le lundi 
soir, cours payants avec reversement d’une quote-part au Club. Cette pratique existait déjà au Club 
de la Paix avec des cours complémentaires payants et des entraînements duplicates également 
payants sans que personne n’y trouve à redire. 
Donc en septembre il a été exigé par certains enseignants (Mme Sénéchal en particulier) d’être 
rémunéré pour le travail accompli. 
Ce changement important de fonctionnement ne pouvant être accepté qu’en A.G., il n’était pas 
question de l’accepter pour l’année scolaire 2015/2016. 
Nous avons donc décidé de créer le 20/10 une Commission d’étude concernant la rémunération des 
enseignants : J.CREANGE, S.RABIER, JP.SENECHAL, D.GUERPILLON, R.BRETAGNE et P.COROMPT. 
Cette Commission s’est réunie à plusieurs reprises, a demandé aux enseignants en exercice et aux 
élèves enseignants leur avis. 
Toutes les réponses ont été négatives (à part celle de JP.SENECHAL) 
La Commission a donné un avis négatif à la rémunération des enseignants, avis entériné par le 
Conseil d’Administration. 
JP.SENECHAL a donc présenté sa démission de directeur de l’Ecole de Bridge tout en acceptant de 
terminer l’année en cours, donc en juin. 
Pressentie, Brigitte GRACIA a bien voulu accepter cette charge car le bon fonctionnement de l’Ecole 
demande énormément de travail en plus de celui d’enseignant. Elle sera épaulée cette année par 4 
nouveaux moniteurs : B.COUSEW, P.LAILLY, V.POLI et I.POEY- NOGUES. 
Nous souhaitons à cette nouvelle équipe une totale réussite car je le rappelle encore une fois l’Ecole 
de Bridge est indispensable à la pérennité du Club. 
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Je remercie JP.SENECHAL pour le travail qu’il a accompli. Nous avons toujours travaillé en bonne 
intelligence et je regrette d’autant plus sa décision tout en la comprenant. 
Merci énormément Jean-Pierre. 
 

- Secrétariat 
Sabine RABIER  est comme le très grand vin français. Elle se bonifie tout en restant jeune. 
C’est un plaisir de travailler avec toi Sabine. 
 

- Trésorerie 
Le travail de Daniel BUSSIER, ép aulé par Roger BRETAGNE est toujours remarquable. 
Le C.A bénéficie d’un point mensuel qui nous permet de décider sans tarder d’engager les dépenses 
ou investissements indispensables. 
Daniel va vous présenter les comptes du 1er/03/2015 au 29/02/2016 et le budget prévisionnel 
2016/2017. 
Je pense qu’il le fera avec le sourire car les comptes ne sont pas mauvais du tout. 
Merci encore à Daniel et Roger, vous faites du beau travail. 
 
Je dois encore remercier les autres membres du C.A., les bénévoles qui viennent le lundi matin 
préparer les valises de donnes de la semaine, les directeurs de tournois, le Commissaire aux comptes, 
la Commission de discipline qui n’a rien eu à faire et c’est tant mieux, et tous ceux qui participent à 
des activités. 
Et enfin que dire de Jacques CREANGE ? Rien, car il y aurait beaucoup trop à dire. 
Il est toujours à mes côtés, attentif, disponible, de bonne humeur.  
Il arrive à me calmer ce qui n’est pas toujours facile. Merci, merci, merci. 
Vous remarquerez que nous n’avons pas reconduit cette année encore le Tournoi de Pau. 
Nous organiserons en septembre un tournoi de la rentrée comme l’an dernier, avec remise de prix 
pour tout le monde et buffet. 
Cette formule moins prestigieuse que le Palais Beaumont a le mérite d’intéresser le plus grand 
nombre de nos adhérents, qui ont vraiment apprécié. 
 
Vous allez écouter maintenant Dominique GUERPILLON, Michel TECHENE, Jacques CREANGE, Daniel 
BUSSIER,  Julien BRUSSET et je reprendrai la parole pour présenter le compte-rendu de l’Ecole de 
Bridge préparé par Jean-Pierre SENECHAL, qu’il ne peut commenter lui-même étant empêché par un 
petit ennui de santé. 
 
Merci de m’avoir écouté patiemment, je vous souhaite de bonnes vacances. 
 
 
 
 
      Le Président du BCPP 
 
      Claude PINTUREAU 
 


